

Hier, dimanche, coïncidait avec le dernier des "six dimanches de Saint Louis de Gonzague." Cette dévotion a été observée par nos élèves avec une constance merveilleuse ; de sorte que les six derniers dimanches de l'année scolaire ont vu presque tous nos élèves s'approcher régulièrement de la Sainte Table, sans parler des communions particulières sur semaine et surtout de la communion réparatrice du premier vendredi du mois de juin. Depuis longtemps le collège tout entier se préparait donc lentement et sûrement à la solennelle célébration du Centenaire. Nous y avons ajouté un Triduum spécial avec exposition des reliques du Saint, prières, chants, et bénédiction du Très Saint-Sacrement.

Enfin le grand jour était venu. Notre humble chapelle était transformée : ce n'étaient que fleurs et que lumières ; la musique y mêla ses accords. Et ce fut parmi ces parfums et ces harmonies que tous les élèves participèrent, avec une piété visible, au banquet eucharistique. Il semblait que Saint Louis de Gonzague, là, tout près, composait les démarches, modelait les cœurs, et mettait sur tous les fronts l'empreinte si pure de ses vertus.

Le reste du jour se passa religieusement dans les exercices ordinaires du dimanche, jusqu'à 6 h. moins un quart où la communauté se réunissait à la chapelle pour entendre raconter les gloires du jeune Saint. Le R. P. Filiatrault, dans une allocution, où les suggestions pratiques s'entrelaçaient adroitement avec les grandes pensées et les mouvements de l'éloquence, sut faire admirer et aimer tout ensemble l'innocence de l'angélique Louis de Gonzague. Pendant la bénédiction solennelle du Très Saint Sacrement qui suivit, avant le *Tantum Ergo*, eu lieu la Consécration de nos élèves aux divins Cœurs de Jésus et de Marie sous les auspices de Saint Louis de Gonzague. La formule était la "Consécration dialoguée" contenue dans la livraison de juin du PETIT MESSAGER DU CŒUR DE MARIE. Rien de consolant comme d'entendre ces jeunes voix proclamer, avec un si bel ensemble et avec tant de cœur, leur inébranlable résolution d'appartenir à jamais à Jésus et à Marie, avec le secours de leur